

„Kommunen Zukunft leisten.“ Dafür bot die Schreibwerkstatt, die an Schulen in ganz Nordhessen angeboten wird, den Grundschulern viel kreativen Spielraum – unter anderem durften sie in den zehn Sitzungen ein Märchen weiterschreiben und Fantasiefiguren erfinden.

Goethe-Gymnasium Mit Mannschaftsbus zum MT-Spiel gereist

Aufgeregt und gespannt besuchte die Sportklasse 5e des



Klassenfoto der Sportklasse 5e mit MT-Maskottchen Henner.

FOTO: GOETHE-GYMNASIUMNH

Goethe-Gymnasiums mit vielen Eltern und Geschwistern das Handballspiel der MT

Melsungen gegen den Rekordmeister THW Kiel in der Rothenbach-Halle. Ermög-

licht wurde dieser Ausflug durch die Einnahmen aus dem Kuchenverkauf beim Elterncafé am „Tag der offenen Tür“ der Schule im November und eine Elternspende. Die begehrten Tickets für das Topspiel konnten über einen handballaffinen Vater besorgt werden. Zudem organisierte er die Fahrt dorthin im neuen MT-Mannschaftsbus.

Die Geschichte des Spiels ist schnell erzählt, da die Mannschaft aus Kiel an diesem Tag eine Nummer zu

groß für die MT war, ging die Partie verloren. Für die Klasse war es dennoch ein gelungener Ausflug zu ihren sportlichen Vorbildern.

Berufsinformationstag Wertvolle Einblicke für Kasseler Gymnasiasten

Für fünf Gymnasien in Kassel, fast 600 Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs E2, fand jetzt in der Albert-Schweitzer-Schule (ASS) der zentrale Berufsinformations-